

# Endlich Grillsaison – wie reinige ich meine Terrasse?

Lange Sommernächte laden ein zum Grillen und dazu, den Außenbereich zu Hause in vollen Zügen zu genießen. Sie sind noch nicht dazu gekommen, den Winterschmutz von Terrasse & Co zu entfernen? Ketchup, Wein und Grillfett haben Flecken auf dem Bodenbelag hinterlassen? Kein Problem:

**FILA**, Experte für Reinigung, Schutz und Pflege von Belägen aus Naturstein, Feinsteinzeug, Keramik, Cotto und Zement, hat eine effektive Lösung.

## Grundreinigung entfernt organischen Schmutz und Flecken

Der Start der Sommersaison ist der richtige Moment für die so genannte Grundreinigung, die in regelmäßigen Abständen, ein bis zweimal im Jahr mit einem alkalischen Intensivreiniger [PS87 PRO](#) durchgeführt werden sollte. Damit wird der organische Schmutz entfernt und Fett gelöst, so dass auch verfleckte Beläge ihre Schönheit wiedererlangen.